
令和７年度第１回揖斐警察署警察協議会の開催 

 

 

１ 開催日時 

  令和７年６月 30日（月曜日）午後２時から午後４時まで 

２ 開催場所 

  岐阜県揖斐総合庁舎５階会議室 

３ 出席者 

（１）岐阜県公安委員会 

矢橋龍宜委員 

（２）揖斐警察署協議会 

委員６名 

（３）揖斐警察署 

署長以下８名 

４ 次第 

（１）開会 

（２）委嘱状交付 

   令和７年度揖斐警察署協議会委員（五十音順） 

   石原 綾子 （いしはら あやこ）様   再任 

北野 美千代（きたの みちよ）様    再再任 

 河野 隆之 （こうの たかゆき）様   再再任 

後藤 道夫 （ごとう みちお）様    再再任 

髙橋 一紀 （たかはし かずのり）様  新任 

山田 満  （やまだ みつる）様    再再任 

（３）矢橋岐阜県公安委員会委員挨拶 

（４）揖斐警察署長挨拶 

（５）揖斐警察署幹部紹介・受持警察官紹介 

（６）揖斐警察署協議会委員自己紹介 

（７）揖斐警察署協議会会長・副会長選出  

会 長 後藤 道夫 （ごとう みちお）様 

副会長 山田 満  （やまだ みつる）様 

（８）会長挨拶 

（９）議事 

ア 第１号議案 



揖斐警察署管内の治安情勢等説明 

イ 第２号議案 

警察に対する御意見御要望 

【後藤委員】 

〇 大規模（南海トラフ巨大地震等）災害時の揖斐警察署の役割と行動に 

ついて教えていただきたい。時系列に教えていただけるとありがたい 

です。 

※発生時１日目、２日目、３日目、４日目、５日目、６日目、７日目 

（回答～地域・警備課長） 

県警察では、大規模災害が発生した場合、警察本部長をトップとする 

災害警部本部等を設置し、警察本部長指揮の下、県警察が一体となって 

災害警備活動に当たります。 

当署においても警察署長をトップとする災害警備本部等を設置し、 

各種活動（災害情報の収集・救出活動・捜索等）に当たります。 

【後藤委員】 

〇 年４回の協議会行事だけでなく、交通安全や防犯に関する街頭啓発 

活動にも警察署協議会委員として参加できれば、揖斐警察署協議会の 

住民への認知度も高まるのではないでしょうか。 

 全員が揃うことは難しいと思いますが、揖斐警察署の方から何日に 

どこで何をするという案内があれば、できればスタッフジャンパーな 

どを着用して参加したいと考えています。 

（回答～次長） 

 当署では、４半期ごとの交通安全運動や年２回の地域安全運動等の 

期間に街頭啓発活動を実施していますので、その活動の際、御案内をし 

ます。 

【山田委員】 

 〇 最近よくみかけるシニアカーは免許不要で歩行者扱いですが、乗り 

物のため事故が起きていると聞きます。運転免許証返納など、高齢者の 

移動手段として今後増えると思いますが、安全運転等に関する対策を 

講じる必要があるのではないでしょうか。 

（回答～交通課長） 

 高齢者交通安全大学校をはじめ、あらゆる機会を通じてシニアカー 

の利用方法を含め、交通安全に関する指導及び広報啓発活動を実施し 

てまいります。 

【石原委員】 

〇 大野町カネスエの西交差点ですが、優先道路標識がわかりづらく交 



通量も多いので危険です。 

（回答～交通課長） 

 揖斐警察署としても現場を確認しており、道路管理者に対し、各種安 

全対策を講じるように働きかけをします。 

【北野委員】 

〇 福井から抜けてくる道路(冠山峠道路)のバイク交通量が多くなりま 

したので、パトカーが付近を走ってもらえるとバイクがスピードを落 

とすので交通安全に繋がると思います。 

（回答～交通課長） 

揖斐警察署としても危険性を認識しており、先般、福井県の越前警察 

署と合同でオートバイに対する啓発活動を実施しています。 

継続して幹線道路を中心にパトカーでの警戒をしていきたいと思い 

    ます。 

（10）総評（矢橋龍宜岐阜県公安委員会委員） 

（11）総括（揖斐警察署長） 

(12) 閉会                   

 

 

 

 

会議の様子                受持警察官の紹介 


